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 Protokoll der GR-Sitzung vom 05.04.2011 

 
 
Teilnehmer: Herr Beres, Herr Dombrowsky, Frau Kovalik, Herr Pätzold, 
 Herr Potthoff, Frau Staudt, Frau Steinbrink, Frau Waldner 
 (8 stimmberechtigte Mitglieder) 

17 Gemeindemitglieder als Gäste 
Entschuldigt:   Herr Konieczny 

 

 

TOP 1: Begrüßung 
 
 Mit 8 anwesenden GR-Mitgliedern war die Beschlussfähigkeit gegeben. 

Das Sitzungsprotokoll vom 01.02.2011 wurde genehmigt. 
 

 

TOP 2:  Vorbereitungen zum Gemeindefest am 2./3. Juli 2011 
 

Aufbau der Stände + Cafe im Gemeindeheim am Freitag (1.7.) ab16:30 
(für Mithilfe wird insbesondere angesprochen:  
Männerchor, Pfadfinder, Kolpingfamilie) 
 
Der Preis für 1 Wertmarke bleibt bei 0,50 € 
 

 Frau Waldner und der Liturgiekreis schlagen als Motto 
 „Ein Fest ist wie ein Baum“ vor. 
 

Die Kindergartenkinder eröffnen das Fest wie immer am Samstag. 
 
Die Kinder, die im Sommer eingeschult werden, bekommen im  
Gottesdienst eine Hörbibel. 
 
Nach dem Gottesdienst findet ein Platzkonzert der Chöre statt. 
 
Die Pfadfinder planen für die Kinder einen Parcours im Garten. 
  
Der Vorschlag, evtl. schon am Sonntag Abend wieder abzubauen, 
wird mehrheitlich abgelehnt, also Abbau erst am Montag 
(morgens Buden, .., abends ab 18:00 die schweren Teile) 

 

 
TOP 3:  Kooperation mit der Nachbargemeinde Liebfrauen  

 
 Herr Dombrowsky berichtet über das Treffen der GR-Vorstände am 21.02.2011  
 Geplant sind 2 Termine, an denen sich die beiden Gemeinden treffen: 
 

1. am 18.09.2011 in Liebfrauen (gemeinsamer Gottesdienst, anschl. geselliges 
Beisammensein mit Mittagessen) 
 

 2. am 22. oder 29.04.2012 (Gemeindemitglieder stellen ihre Hobbies vor) 
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TOP 4:  Verschiedenes 
 
 Am 8. Oktober 2011 ist Lichtblick (Heilige Familie) das Ziel für die Nachtwallfahrt 

der Jugend im Bistum Essen.  
 Die Firmlinge und die älteren Kinder des Jugendchores werden angesprochen, 

es gibt in unserer Gemeinde keine Pfadfinder ab 16 Jahren. 
  
 Herr Potthoff gibt einige Erläuterungen zum Gemeindebrief der deutschen 

Bischöfe 
 
 Der Vorschlag regelmäßiger Filmabende/Filmgespräche in St. Engelbert 

wird angenommen, Start ist Freitags, ab Herbst, 
 
Frau Waldner berichtet, dass der Bericht der Immobilienkommission  
inzwischen dem KV vorgelegt wurde. 
 
In der Kirche liegt ein neues Fürbittbuch, Mess-Intentionen können aber auch  
im Gemeindebüro bestellt werden. 
 

 Die Pfadfinder haben z.Zt. 20 Kinder im Alter von 10-14 Jahren und suchen 
einen größeren Raum, evtl. können sie den Jugendraum im Keller nutzen. 
 
Der Liturgieausschuss schlägt vor, am nächsten Sonntagstreff der Fastenzeit 
ein Fastenessen durchzuführen. 

 
   
  
Die Sitzung endet um 21:40 
  
gez. Hans-Ulrich Beres (Schriftführer) 


